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１ 本県ものづくりの更なる振興について 

(1) 北陸新幹線金沢開業の効果は、観光面以外の製造業などにおい

ても生じているものと思うが、どのように捉えているのか、また、

企業誘致の面でも、好影響はあったのか、聞く。 

(2) 北陸新幹線県内全線開業に向けたアクションプランに掲げた施

策の実現に向けた意気込みを聞く。 

(3) 本県の伝統産業振興を図るためには、産業者の現場の声を聴く

機会を充実させるとともに、細やかな支援をなし得る体制充実が

必要と考えるが所見を伺う。 

(4) シンガポールと香港で実施する海外アンテナショップ事業の進

捗状況と成果の見込みを聞く。また、香港のデモの影響はないの

か。 

 

２ 仕事と生活の調和の推進について 

(1) 一般事業主行動計画の策定等の対象を従業員数２１人以上の企

業に拡大したが、その成果を聞く。 

(2) 県民の仕事と生活の調和の推進の観点から、公契約条例の制定

を前向きに検討してはどうか。 

(3) 宅配便の再配達防止に有効な宅配ボックス設置を啓発してきた

のか。また、今後、パンフレット等で啓発を進めてはどうか。 

(4) 本県の医療現場の現状への認識と対策を聞く。 

(5) 県立病院では、看護師等が年次有給休暇を取得しやすい職場環

境づくりにどのように取り組んでいるのか。 

(6) 県職員で精神疾患による新規病気休暇者が増加した原因と、パ

ワー・ハラスメント防止に向けた対策を聞く。 

 

３ スポーツ振興について 

(1) 地元トップスポーツチームとの協定により実施しているスポー

ツ教室等の実施状況を聞く。 
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(2) まめだ簡易グラウンドサッカー場の人工芝化について、県サッ

カー協会等から要望書が提出されたが、工事期間中は使用できな

いことに利用者の理解は得られたと判断しているのか。また、今

後は費用面の検討を進めていくのか。 

 

４ 子どもの口腔の健康について 

(1) 県内の学校の４割で児童生徒の口腔崩壊が確認されたが、こう

した現状を把握しているのか。また、子どもの歯と口腔の健康に

ついて考えを聞く。 

(2) 県立学校での歯科健診後の歯科未受診率を把握しているのか。

また、歯科受診できない理由をどのように考えているのか。 

(3) 歯科受診率の向上にどのように取り組むのか。 
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